



SWR-Intendant Peter Boudgoust zum Thema Novellierung des SWR-Staatsvertrags

SWR-Intendant Peter Boudgoust zum Thema Novellierung des SWR-Staatsvertrags
"Die Medienwelt steht vor einem grundlegenden Wandel. Der SWR muss sich neuen Rahmenbedingungen und technologischen Entwicklungen anpassen können, um den Menschen im Südwesten über den Tag hinaus bestes Programm bieten zu können. Insofern begrüßt der SWR die angestrebte Modernisierung des Staatsvertrages. Wir brauchen ein Mehr an Flexibilität, das auch unsere Gremien zu Recht einfordern. Auch deshalb werden der SWR und seine Gremien sich bei der anstehenden Anhörung aktiv einbringen".

Pressekontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Firmenkontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage